

Vorstellung der Projekte

Die LAG trifft sich in Geslau zur Mitgliederversammlung und zur Steuerkreissitzung

GESLAU (czs) - Am Dienstag, 25. Februar, finden gleich zwei Sitzungen der Lokalen Aktionsgruppe (LAG) an der Romantischen Straße im Feuerwehrhaus, Schwabsrother Straße 2, statt.

Zum einen die Steuerkreissitzung, die um 18 Uhr beginnt, zum anderen die Mitgliederversammlung die sich ab etwa 19.30 Uhr anschließt.

Die Steuerkreissitzung befasst sich mit dem Auswahlverfahren zu den „Maßnahmen zur Unterstützung bürgerlichen Engagements“. Diese wer-

den von den Maßnahmenträgern vorgestellt und sollen auch beschlossen werden.

Förderungen wurden unter anderem beantragt für den Festzug zu „500 Jahre Bauernkrieg“ des Schillingsfürster Bauernhaufens, die Ausstattung der Rothenburger St.-Wolfgangs-Kirche, das Sportplatzgelände in Hartershofen, die Spielanlage des Wettringer Sportvereins oder für den Ausstellungsraum des Rothenburger Künstlerbunds im Fleischhaus.

Außerdem wird ein Kooperationsprojekt zum Wasserrückhalt in still-

gelegten Güllegruben vorgestellt. Bei der Mitgliederversammlung steht laut Tagesordnung zunächst die Genehmigung des Jahresberichtes 2024 an, bevor es um Monitoring und Projektstand der Leader-Förderphase für die Jahre 2022 bis 2027 und die Anpassung des entsprechenden Finanzplans gehen soll.

Außerdem sind neben den üblichen Regularien Beratungen zum Haushaltsplan für 2025 und zu einer Änderung der Geschäftsordnung bezüglich der Beschlussfähigkeit des Gremiums vorgesehen.